

Capitanes

(08-01-2025).- Sofia Belmar...

Será la nueva presidenta y CEO de Prudential Seguros México a partir del 15 de enero próximo. Fue la primera mujer en presidir la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS). Prudential, establecida en 2006, está dedicada a ofrecer soluciones financieras integrales, con un enfoque en seguros de vida.

Avanza hidrógeno

Con el cambio de Gobierno, empresas que desarrollan proyectos sustentables están más pendientes de lo que sucede en México.

La lectura es que algunos proyectos que se veían más complicados podrían detonarse y uno de los sectores con mayor actividad es el del hidrógeno verde.

Tras la presentación de su hoja de ruta, la Asociación Mexicana de Hidrógeno (H2 México), que preside Israel Hurtado, ha identificado varias oportunidades que empiezan a materializarse y tiene ya 19 proyectos en distintas fases de desarrollo.

Del total de proyectos, el monto global de inversión ya suma 21 mil 227 millones de dólares, los cuales tendrán una producción de 196 mil 707 toneladas de hidrógeno verde, 970 mil toneladas de amoníaco verde, 2 mil 100 toneladas de metanol (verde y azul) e instalación de capacidad renovable por 4 mil 104 megawatts.

Desde luego, el proyecto de mayor monto es el anunciado desde el sexenio pasado en Oaxaca, que lidera el fondo Copenhagen Infrastructure Partners, con 10 mil millones de dólares.

Otros ya en desarrollo para la producción de amoníaco verde se llevarán a cabo en Campeche y Durango, cada uno con inversiones que superan los mil millones de dólares.

Y hay uno más en el que participa el IFC, brazo financiero del Banco Mundial, para producir metanol verde en Sinaloa. A este proyecto le destinarán 2 mil 200 millones de dólares.

Nuevo año, mejores hábitos

El inicio de un nuevo año trae la oportunidad de replantear las prioridades personales y profesionales.

El 37 por ciento de los trabajadores en México tiene como propósito mantener hábitos saludables, pues lograr un equilibrio entre la vida personal y la laboral se ha convertido en un objetivo clave.

Otro 26 por ciento aseguró que su enfoque será optimizar su tiempo para ser más productivo, 21 por ciento buscará proponer y liderar proyectos y 16 por ciento señaló que su propósito es recuperar la concentración y motivación en su empleo, de acuerdo con una encuesta de OCC, que lidera Ricardo Rodarte.

Para lograr ese equilibrio entre su vida personal y laboral, tres de cada 10 trabajadores optará por establecer límites claros y 26 por ciento mejorará su rutina diaria.

Otro 23 por ciento reorganizará sus prioridades para tener mayor control sobre sus actividades personales y laborales.

El 21 por ciento restante intentará lograr una desconexión total del trabajo al terminar su jornada laboral.

Estas medidas son relevantes en un entorno en el que 75 por ciento de los mexicanos sufre burnout,

lo que afecta su calidad de vida y reduce su productividad, según un estudio de la plataforma Mi Mente.

Termina presidencia

El 31 de diciembre culminó la gestión de Sergio Alcocer como presidente del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi).

Durante los cuatro años que estuvo al frente del organismo, el Consejo se organizó en forma de red con 23 unidades de estudio y reflexión que abarcan desde cuestiones regionales hasta los temas globales más apremiantes. Ello permitió llevar a cabo un análisis más profundo y multidisciplinario de los temas críticos que afectan a México y al mundo.

Alcocer posicionó a Comexi en foros internacionales y lo vinculó con otros think tanks del mundo.

En este tiempo, el Consejo fortaleció su papel como puente entre la academia, el sector público y la sociedad civil, contribuyendo a un diálogo más informado y constructivo sobre los desafíos internacionales que afectan al País.

Recientemente, publicó un documento con propuestas de política exterior elaborado por especialistas en la materia.

La presidencia del organismo ahora estará a cargo Héctor Cárdenas Suárez.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-01-08/op285167>

Fecha de publicación: 08-01-2025